



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin Albores  
Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Ruiz  
Jimenez**

**Nombre del trabajo: El regreso de  
medicinas alternativa**

**Materia interculturalidad y salud II**

**Grado: 2do A Licenciatura Medicina  
Humana**

Comitán de Domínguez Chiapas marzo 05 del 2021



05-Feb-2021

## El regreso de medicinas alternativas

Las medicinas alternativas son aquellas que son actualmente los medicamentos naturales.

Actualmente las ciencias exactas hizo como a un lado las medicinas con naturaleza y se ha desarrollado un interés hacia la medicina como tal tradicional lo cual en el paso de los años se dio un gran desarrollo.

Principalmente como seres humanos se creó una naturaleza para cada uno de ellos verio y creer que son medicamentos de la naturaleza también cabe recalcar que estos medicamentos sobre naturaleza tiene muchos usos es decir que claro que te puede ayudar a curar tus mal estares, enfermedades entre otros pero claro aquellas medicinas en plantas medicinales hay que ver que no haga algun mal al paciente porque puede ser alérgico a alguna planta medicinal.

La curiosa no muestra de los combatientes

1505-057-20

05-Feb-2021

mentonó que en la primera Guerra Mundial se hizo un experimento sobre arcilla, principalmente se lo daban a los franceses que eran los soldados que se desahitaban se hacia una mezcla de arcilla con un poco de mastaza era la "mostaza de los combatientes" se menciona que salvó a muchos hombres en guerra.

Los soldados rusos recibían una terapia y una dosis de 200g de arcilla de pavo, la arcilla en Francia se siguió consumiendo y era bastante efectivo.

En España se siguió usando la arcilla por que sabía como una terapia, es fácil encontrar esto en las herbolisterías.

En América nunca se ha olvidado la famosa arcilla para la terapia y se conoce y se usa mucho es encontrada en los centros, sirve de mucho la arcilla como por ejemplo para curar tisis y en el terax se viene la arcilla.

05-Feb-2021

En Yoga la arilla también sirve como terapia.

En Francia en los centros de la terapias termates, baños de barro y también en algunos casos se llega a usar los kinesiterapeutas

Los poderes de la arilla: la arilla tiene poderes medicinales tiene una acción terapéutica.

La arilla es una de las sustancias más manipuladas por el hombre, es mineral, es una descomposición de los silicatos del aluminio el carbon es un componente que tiene la arilla.

Se menciona que mediante estudios se vio la arilla en el microscopio y pudieron ver los componentes de la arilla un estudio del Centro Nacional para los estudios científicos de Italia vio la composición de la arilla lo que es sílice, alúmina, hierro y titanio, menciona la utilización que es eficaz para la arilla y para el humano.

Bibliografía  
(Bourgeios, 2016)

**Bibliografía**

Bourgeios, P. (2016). El extraordinario poder curativo de la arcilla . *salud*, 5.